

12. Einstein-Marathon in Ulm

Am 25.09.2016 machte sich Jörg-Uwe Meinke mit zahlreichen Kolleginnen und Kollegen auf nach Ulm, um im Team der Deutschen Bahn auf eine der zahlreich angebotenen Strecken im Rahmen des 12. Einstein-Marathons zu gehen.

Insgesamt waren bei allen Läufen über 12.000 Läuferinnen und Läufer aktiv. Jörg nahm mit rund 3.500 Laufbegeisterten den 10 km Liqui-Moly-Citylauf in Angriff, die in Ulm startend dann auch einen Abstecher über die Donau ins bayerische Neu-Ulm machte. Die zahlreichen Zuschauer und die vielen Live-Bands entlang der gesamten Strecke sorgten für eine tolle Atmosphäre, die die Aktiven motivierte. Bei strahlendem Sonnenschein mit 25 Grad ging es nach einer weiteren Runde durch die schöne Ulmer Innenstadt zum Abschluss noch auf einer Schleife beidseits des Donau-Ufers entlang, bevor das Ziel nach einer leichten Steigung direkt vor dem Ulmer Münster erreicht wurde. Jörg war mit seiner erreichten Zeit von 56:47 min und der gesamten Veranstaltung sehr zufrieden.

